



‘Les hemos salvado cuatro veces la vida’

El diputado Santiago Creel, principal asesor de Marko Cortés, líder nacional, propuso esperar a que la iniciativa priista sea desahogada en el Senado.

El ex Secretario de Gobernación explicó que el debate giró entre salvar a la coalición Va por México y la valoración del incumplimiento de la palabra de Moreno. Fue él, de hecho, quien propuso evitar que se empleara las palabras «suspensión» o rompimiento y hacer una convocatoria a diputados y senadores para que retiraran la iniciativa y zanjar la fractura de la coalición.

<https://www.heraldo.mx/les-hemos-salvado-cuatro-veces-la-vida/>